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Почти четыре месяца Магнито
горск ж и л без б ю д ж е т а . Тому 
были объективные причины. Де
путаты нынешнего созыва реши
ли не принимать поспешные ре
шения по поводу самого главно
го документа, регламентирующе
го финансово-хозяйственную де
ятельность. При детальном изу
чении проекта бюджета выясни
лось немало фактов, которые тре
бовали тщательного изучения. 
Спустя месяц со дня первого чте
ния проекта бюджета, депутатам 
удалось частично с гладить де
фицитность б ю д ж е т а . Теперь в 
окончательно у т в е р ж д е н н о м 
б ю д ж е т е предельный дефицит 
составляет 134 миллиона рублей 
- чуть больше девяти процентов 
от объема доходов. Таким обра
зом, б ю д ж е т утвержден со сле
д у ю щ и м и цифрами: д о х о д н а я 
часть - 1 480 846 ООО рублей, рас
ходная - 1 614 846 ООО рублей. Для 
сравнения: аналогичные цифры 
прошлого года равнялись, соот
ветственно, 2 125 154 ООО и 2 099 
548 ООО рублей. 

Другими словами, в прошлом 
году на к а ж д о г о магнитогорца 
приходилось в среднем по пять 
тысяч рублей, в нынешнем - бюд
жетная обеспеченность сократит
ся до трех. В комментарии город
ским средствам массовой инфор
мации о принятии бюджета пред
седатель Горсобрания Михаил 
Сафронов сказал следующее: 

- За эти четыре ме
сяца с момента введе
ния второй части нало
гового кодекса главы 
субъектов федерации и 
органов местного само
управления пока не вы
работали правила фор
мирования бюджета. 
Это связано с тем, что 
большая часть бюд
жетных средств в виде 
налоговых платежей 
ушла в центр, и мы по
полняем доходную 
часть федерального 
бюджета. Однако ме-

П 1 1 Г П Л н а очередном заседании 
К Ч Г И м городского Собрания делу-' 
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иа 2001 год . Среди 26 вопросов, внесенных 
в повестку дня, основной темой, вызвав
шей бурю положительных эмоций, стала 
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ханизма по формированию местных бюджетов, увы, 
нет. Кстати, этот глобальный вопрос в масштабе 
всей страны обсуждался на недавней конферен
ции в Москве, организованной администрацией 
президента России и конгрессом муниципальных 
образований. Основной блок вопросов на ней был 
посвящен совершенствованию местного самоуправ
ления - формированию финансово-экономической 
и законодательной базы, выработке механизма 
межбюджетных отношений, обсуждению кадровой 
политики. Были очень интересные выступления и 
доклады специалистов из Министерства финансов, 
администрации президента, правительства столи
цы, а также представителей других городов. Я при
вез временно-методические указания по формиро
ванию бюджетов местных органов власти. Они да

дут нам возможность найти пути повышения доходно
сти бюджета Магнитки. И постановление, которое мы 
приняли на этом заседании, о мерах по обеспечению 
наполняемости бюджета на нынешний год во многом 
перекликается с методическими указаниями, разрабо
танными Министерством финансов. Наметились не
большие подвижки по регулируемым налогам и льго
там. Есть интересные мысли, идеи. Так что нам с депу
татами будет над чем поработать. Не зря на Горсобра-
нии говорили о таком понятии, как бюджетная обеспе
ченность. Для каждого города она индивидуальна. На
пример, тот же Сургут при 15-миллиардном бюджете и 
250 тысячах населения просто захлебывается от из
бытка денег. Магнитка, я считаю, тоже хорошо работа
ет, однако налицо дефицит бюджета. 

Мы сегодня говорили уже, что годовой бюджет го
рода Магнитогорска должен выполняться из расчета 
восьми тысяч рублей на одного жителя. Чтобы пере
крыть дефицит бюджета на текущий год, оцениваемый 
нами в 134 миллиона рублей, будем изыскивать допол
нительные источники доходных статей. Есть крайняя 
мера - взять кредит. Но это слишком простое и неже
лательное для нашего города решение. У нас надеж
ный налоговый потенциал, необходимо пересмотреть 
процентное соотношение некоторых видов налоговых 
платежей в область и центр в интересах Магнитки. Бо
лее конкретный разговор о том, брать кредит или не 
брать, состоится ближе к сентябрю-октябрю, когда 
станет видна наша работа по другим направлениям по
иска денег. Бюджет на 2001 год принят окончательно. 
Но мы наметили несколько вариантов части расходных 
статей в случае, если удастся найти дополнительные 
источники доходов. Хотел бы особо отметить: наш 
бюджет будет прозрачным, как по доходной, так и по 
расходной части. Депутаты приняли решение, что про
цесс формирования и выполнения бюджета будет от
слеживать контрольно-счетная палата. Такого раньше 
не было. Сейчас практическая работа палаты увязана 
и с бюджетными вопросами, итоги этой работы уже 
видны. Теперь Собрание депутатов сможет проследить 
все доходы и расходы городского бюджета. 

Алексей ДУЗЕНКО. 
Фото Евгения РУХМАЛЁВА 
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тегЕнтет-во-нов^оетЕи 
Экономический форум в 
Челябинске 

Впервые в Челябинске проходит масштабный эконо
мический форум «Уральская промышленно-экономичес-
кая неделя». 

Его организаторами выступили комитет по экономике админист
рации Челябинской области и выставочный центр «ЮжуралЭКС-

•ПО». Главной частью всего мероприятия стал Второй региональ
ный экономический форум «Уральская индустрия в первом десяти
летии XXI века. Стратегия развития Челябинской области на пери
од, до 2010 года». Участникам встречи сформулировали основные 

' положения концепции экономического развития Уральского феде
рального округа. В работе выставок принимают участие более 200 
промышленных предприятий и организаций Урала, Московской 
области, Санкт-Петербурга, а также свыше 20 зарубежных компа
ний. Широко представлен здесь Магнитогорский металлургичес
кий комбинат. 

\ Металлурги против квоты 
На прошедших совещаниях в Минпромнауки и Минэко
номразвития российские металлурги впервые приняли 
решение в ы й т и из соглашения о квотировании поста
вок стали в США. 

Как сообщает УрЬК со ссылкой на «КоммерсантЪ», в ближайшие 
две недели инициативная группа во главе с заместителем генди
ректора Новолипецкого металлургического комбината Андреем 
Петросьяном подготовит текст обращения к премьеру Михаилу Ка
сьянову (копии поступят в Минэкономразвития и МИД). До конца 
мая премьер одобрит или отвергнет предложение. Если металлур
ги получат «добро», то через полгода они смогут поставлять про
дукцию без ограничений. Американцы могут в ответ инициировать 
антидемпинговое расследование, поскольку Россия не обладает 
статусом страны с рыночной экономикой. По словам Андрея Пет-
росьяна, Минэкономразвития было принято решение направить в 
министерство торговли США обращение с предложением признать 
российскую экономику рыночной. 

О Б Ъ Я В Л Е Н А П О Д П И С К А 
Во всех отделениях связи Агаповского района начата подписка 

на газету «Магнитогорский металл» на второе полугодие 2001 
ЛГода. . * ' i, ^ ' й & Щ ф ^ 'ч - < 4 ^ 
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Госдума 
п р и н я л а 
Закон, со
гласно которо
му размер ок
ладов воен
нослужащих 
повышается до 
уровня окла
дов госслужа
щих - их раз
меры устанав-
л и в а ю т с я 
Президентом 
России по представлении прави
тельства и повышаются в порядке 
и в сроки, которые предусмотрены 
для индексации или повышения 
должностных окладов федераль
ных госслужащих. 

С 1 Мая В РОССИИ открыва
ется сезон квартирных краж, утвер
ждает газета «Известия». За че
тыре летних месяца этих преступ
лений в городах совершается при
мерно столько же, сколько в ос
тальные месяцы года. Все квартир
ные кражи можно разделить на два 
основных типа - подготовленные и 
стихийные. От стихийной кражи не 
застрахован никто, да и состав во
ров самый пестрый - подростки, 
бомжи, алкоголики. Их интерес 
часто ограничивается выпивкой, ви
деомагнитофоном и мелкими сум
мами денег, лежащими на виду. 
Реже попадаются стихийные «га
стролеры», которые достаточно 
профессиональны, но, действуя 
без подготовки и впопыхах, редко 
находят хорошо спрятанные цен 
ности. Таких краж 90%. Остальное 
- хорошо спланированные и под 
готовленные кражи. Здесь профес 
сионалы приходят за деньгами. 
Последние, считают криминалис 
ты, спровоцированы самой жертвой 
- вольной и невольной демонстра
цией своего богатства. 

Всероссийский центр 
Изучения общественного мнения 
огласил итоги очередного опроса, 
согласно которому сообщения о 
случаях заболевания скота ящу 
ром и «крровьим;бешенством» в 
Европе не оказали значительного 
влияния на потребление россияне 
ми мяса и мясных изделий. Стали 
«вегетарианцами - только 3 про
цента респондентов, частич 
но ограничили потреблени 
этого вида продукции -
27 процентов. Боль 
шинство же (56 проце 

тов) не внесло 
никаких измене 
ний в свой рац 
он. /У 

Уважаемые 
неработающие 
пенсионеры и 

инвалиды труда 
ОАО "ММК"! 

Доводим до вашего 
сведения, что на лицевые 
счета Кредит Урал Банка 

п е р е в е д е н а материальная 
п о м о щ ь за апрель 2001 

года. 

Правление БОФ 
"Металлург" . 
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ния проекта бюджета, депутатам 
удалось частично с гладить де
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часть - 1 480 846 ООО рублей, рас
ходная - 1 614 846 ООО рублей. Для 
сравнения: аналогичные цифры 
прошлого года равнялись, соот
ветственно, 2 125 154 ООО и 2 099 
548 ООО рублей. 

Другими словами, в прошлом 
году на к а ж д о г о магнитогорца 
приходилось в среднем по пять 
тысяч рублей, в нынешнем - бюд
жетная обеспеченность сократит
ся до трех. В комментарии город
ским средствам массовой инфор
мации о принятии бюджета пред
седатель Горсобрания Михаил 
Сафронов сказал следующее: 

- За эти четыре ме
сяца с момента введе
ния второй части нало
гового кодекса главы 
субъектов федерации и 
органов местного само
управления пока не вы
работали правила фор
мирования бюджета. 
Это связано с тем, что 
большая часть бюд
жетных средств в виде 
налоговых платежей 
ушла в центр, и мы по
полняем доходную 
часть федерального 
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ханизма по формированию местных бюджетов, увы, 
нет. Кстати, этот глобальный вопрос в масштабе 
всей страны обсуждался на недавней конферен
ции в Москве, организованной администрацией 
президента России и конгрессом муниципальных 
образований. Основной блок вопросов на ней был 
посвящен совершенствованию местного самоуправ
ления - формированию финансово-экономической 
и законодательной базы, выработке механизма 
межбюджетных отношений, обсуждению кадровой 
политики. Были очень интересные выступления и 
доклады специалистов из Министерства финансов, 
администрации президента, правительства столи
цы, а также представителей других городов. Я при
вез временно-методические указания по формиро
ванию бюджетов местных органов власти. Они да

дут нам возможность найти пути повышения доходно
сти бюджета Магнитки. И постановление, которое мы 
приняли на этом заседании, о мерах по обеспечению 
наполняемости бюджета на нынешний год во многом 
перекликается с методическими указаниями, разрабо
танными Министерством финансов. Наметились не
большие подвижки по регулируемым налогам и льго
там. Есть интересные мысли, идеи. Так что нам с депу
татами будет над чем поработать. Не зря на Горсобра-
нии говорили о таком понятии, как бюджетная обеспе
ченность. Для каждого города она индивидуальна. На
пример, тот же Сургут при 15-миллиардном бюджете и 
250 тысячах населения просто захлебывается от из
бытка денег. Магнитка, я считаю, тоже хорошо работа
ет, однако налицо дефицит бюджета. 

Мы сегодня говорили уже, что годовой бюджет го
рода Магнитогорска должен выполняться из расчета 
восьми тысяч рублей на одного жителя. Чтобы пере
крыть дефицит бюджета на текущий год, оцениваемый 
нами в 134 миллиона рублей, будем изыскивать допол
нительные источники доходных статей. Есть крайняя 
мера - взять кредит. Но это слишком простое и неже
лательное для нашего города решение. У нас надеж
ный налоговый потенциал, необходимо пересмотреть 
процентное соотношение некоторых видов налоговых 
платежей в область и центр в интересах Магнитки. Бо
лее конкретный разговор о том, брать кредит или не 
брать, состоится ближе к сентябрю-октябрю, когда 
станет видна наша работа по другим направлениям по
иска денег. Бюджет на 2001 год принят окончательно. 
Но мы наметили несколько вариантов части расходных 
статей в случае, если удастся найти дополнительные 
источники доходов. Хотел бы особо отметить: наш 
бюджет будет прозрачным, как по доходной, так и по 
расходной части. Депутаты приняли решение, что про
цесс формирования и выполнения бюджета будет от
слеживать контрольно-счетная палата. Такого раньше 
не было. Сейчас практическая работа палаты увязана 
и с бюджетными вопросами, итоги этой работы уже 
видны. Теперь Собрание депутатов сможет проследить 
все доходы и расходы городского бюджета. 

Алексей ДУЗЕНКО. 
Фото Евгения РУХМАЛЁВА 
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кий комбинат. 

\ Металлурги против квоты 
На прошедших совещаниях в Минпромнауки и Минэко
номразвития российские металлурги впервые приняли 
решение в ы й т и из соглашения о квотировании поста
вок стали в США. 

Как сообщает УрЬК со ссылкой на «КоммерсантЪ», в ближайшие 
две недели инициативная группа во главе с заместителем генди
ректора Новолипецкого металлургического комбината Андреем 
Петросьяном подготовит текст обращения к премьеру Михаилу Ка
сьянову (копии поступят в Минэкономразвития и МИД). До конца 
мая премьер одобрит или отвергнет предложение. Если металлур
ги получат «добро», то через полгода они смогут поставлять про
дукцию без ограничений. Американцы могут в ответ инициировать 
антидемпинговое расследование, поскольку Россия не обладает 
статусом страны с рыночной экономикой. По словам Андрея Пет-
росьяна, Минэкономразвития было принято решение направить в 
министерство торговли США обращение с предложением признать 
российскую экономику рыночной. 

О Б Ъ Я В Л Е Н А П О Д П И С К А 
Во всех отделениях связи Агаповского района начата подписка 

на газету «Магнитогорский металл» на второе полугодие 2001 
ЛГода. . * ' i, ^ ' й & Щ ф ^ 'ч - < 4 ^ 

Стоимость п о д п и с к и *• 42 р у б л я . 

Госдума 
п р и н я л а 
Закон, со
гласно которо
му размер ок
ладов воен
нослужащих 
повышается до 
уровня окла
дов госслужа
щих - их раз
меры устанав-
л и в а ю т с я 
Президентом 
России по представлении прави
тельства и повышаются в порядке 
и в сроки, которые предусмотрены 
для индексации или повышения 
должностных окладов федераль
ных госслужащих. 

С 1 Мая В РОССИИ открыва
ется сезон квартирных краж, утвер
ждает газета «Известия». За че
тыре летних месяца этих преступ
лений в городах совершается при
мерно столько же, сколько в ос
тальные месяцы года. Все квартир
ные кражи можно разделить на два 
основных типа - подготовленные и 
стихийные. От стихийной кражи не 
застрахован никто, да и состав во
ров самый пестрый - подростки, 
бомжи, алкоголики. Их интерес 
часто ограничивается выпивкой, ви
деомагнитофоном и мелкими сум
мами денег, лежащими на виду. 
Реже попадаются стихийные «га
стролеры», которые достаточно 
профессиональны, но, действуя 
без подготовки и впопыхах, редко 
находят хорошо спрятанные цен 
ности. Таких краж 90%. Остальное 
- хорошо спланированные и под 
готовленные кражи. Здесь профес 
сионалы приходят за деньгами. 
Последние, считают криминалис 
ты, спровоцированы самой жертвой 
- вольной и невольной демонстра
цией своего богатства. 

Всероссийский центр 
Изучения общественного мнения 
огласил итоги очередного опроса, 
согласно которому сообщения о 
случаях заболевания скота ящу 
ром и «крровьим;бешенством» в 
Европе не оказали значительного 
влияния на потребление россияне 
ми мяса и мясных изделий. Стали 
«вегетарианцами - только 3 про
цента респондентов, частич 
но ограничили потреблени 
этого вида продукции -
27 процентов. Боль 
шинство же (56 проце 

тов) не внесло 
никаких измене 
ний в свой рац 
он. /У 

Уважаемые 
неработающие 
пенсионеры и 

инвалиды труда 
ОАО "ММК"! 

Доводим до вашего 
сведения, что на лицевые 
счета Кредит Урал Банка 

п е р е в е д е н а материальная 
п о м о щ ь за апрель 2001 

года. 

Правление БОФ 
"Металлург" . 



В первый вторник после пас
хальной недели издревле 
существует обычай посе

щать могилы своих близких и род
ных. Живущие разделяют радость 
Воскрешения Христова с умершими, 
Ь$об6 творят поминовение усопших. 
^Потому и день этот зовется светлым 
словом «Радуница». 

Во вторник, 24 апреля, на левобе
режном кладбище - столпотворение. 
Потоки машин заполонили все доро
ги, ведущие к кладбищу. Бойко шла 
торговля цветами, продуктовым и 
винно-водочным ширпотребом. В 
тени деревьев расположились пред
приимчивые книгопродавцы, разло
жив веером на поляне религиозную 
литературу. По обочинам кладби-
щинских тротуаров сидели сирые и 
убогие, с радостью принимающие 
подаяния в виде сладостей, краше
ных яичек и мелочи. 

Увиденное навевало разные мыс
ли. «Радуница» - слепок нашей жиз
ни - со светлыми заботами и чуткой 
памятью, с тревогами и ущербностью. 

Мы оторопели, когда увидели шу
строго пацана, снующего от могилы 
к могиле и собирающего только что 
оставленные здесь искусственные 
цветы. Для чего? Чтобы снова про
дать? 

У одной из могил возмущалась 
седоволосая женщина - какой-то ван
дал разрушил надгробную плиту и 
срубил посаженную здесь березку. 
К сожалению, это была не единствен
ная оскверненная могила. До чего же 
мы дожили? Требуется охранять по
кой мертвых. И кладбищинские на
чальники сейчас решают вопросы 
охраны... 

Накануне дня поминовения усоп
ших на комбинате и других предпри
ятиях города вышли распоряжения, 
дающие право руководителям с уче
том производственных возможнос
тей по заявлениям работников пре
доставлять им 24 апреля свободный 
от работы день без сохранения за
работной платы... 

Станислав РУХМАЛЁВ. 
Фото Евгения РУХМАЛЁВА. 
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